Salamanca

21/04/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.496 Ejemplares Difusión: 10.255 Ejemplares 20d: 10987512

Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 2.090,00 € Área (cm2): 510,9 Ocupación: 50,33 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 89000

Apuesta por un sistema único de acceso a las titulaciones de Medicina

El presidente de la Conferencia de Decanos defiende que haya una lista única para entrar en las facultades, como sucede en el MIR I Unión contra la apertura de nuevos centros

R.D.L. | SALAMANCA

"Mi opinión personal es que si va a haber 42 sistemas de acceso diferentes, uno por cada Facultad de Medicina, estamos en un mal camino". Con estas palabras, el presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina Españolas, José Luis Álvarez-Sala, se manifestó ayer en contra del actual sistema de acceso a la Universidad española.

Ante esta situación, Álvarez-Sala defendió la creación de un sistema común de entrada. "Tenemos un ejemplo clarísimo, el MIR, que tiene una lista única y los interesados van uno detrás de otro pidiendo plaza. Eso tiene que pasar, a mi modo de ver, en la titulación de Medicina", apuntó el presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina Españolas, minutos antes de la inauguración del encuentro que se celebra hasta el sábado en Salamanca con la participación de medio centenar de decanos y vicedecanos de facultades del ámbito médico para analizar los problemas del momento. "Algunos son repetidos, como el número de alumnos a admitir en primero, la apertura de nuevas facultades o el concepto de hospital universitario, y otros son nuevos, como la orden ministerial de confidencialidad del paciente", explicó Álvarez-Sala.

Sobre la primera de las cuestiones, el representantes de los decanos y responsable de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense, comentó: "Estamos prácticamente al cien por cien de acuerdo en que no pueden abrirse más facultades, somos el segundo país del mundo con más facultades de Medicina, pero las presiones políticas son terribles y eso lleva a que estén en proyecto decenas de nuevos centros", lamentó José Luis Ál-



Inauguración del encuentro de decanos de Medicina con Álvarez-Sala, Ruipérez y García Criado. | JAVIER CUESTA

EL DETALLE

Nueva orden ministerial

Uno de temas que será objeto de debate en la reunión de la Conferencia Nacional de Decanos de Medicina es la nueva orden ministerial que ha aprobado el Gobierno sobre la confidencialidad de los datos de los pacientes. El presidente de los decanos explicó que han pedido un encuentro con varias de las personas implicadas en el proyecto para conocer cómo puede afectar la formación de los alumnos.

varez-Sala, que también manifestó la unión existente entre los decanos sobre el número de alumnos a admitir en las facultades. "Está muy por encima del de las plazas MIR que se convocan. Hay dos candidatos para cada plaza", advirtió.

Precisamente, una de las "peleas" de la Facultad de Medicina de Salamanca ha sido reducir las plazas ofertadas hasta el límite de 180 pero, como incidió el decano Francisco Javier García Criado, "sorprendentemente, mientras en Salamanca bajan las cifras en otros aumentan", apuntó.

Y rotundo se mostró el rector Daniel Hernández sobre la difícil situación por la que atraviesa la Facultad de Medicina de Salamanca. "La gestión de estas facultades requiere un plan de choque", afirmó y señaló que hay que implementar medidas como la creación de plazas vinculadas, un mecanismo para que se tenga en cuenta la carga asistencial y la existencia de plazas específicas para la rama sanitaria.

Además, pidió "beligerancia" contra los centros privados que utilizan los hospitales públicos para sus prácticas y defendió la necesidad de expandir el sistema de prácticas a otros hospitales de la Región, como el de Ávila.